

# Réception de remerciements des services de secours de Vaucluse

Publié le 26 octobre 2017

Ils étaient près de 400, hier à la salle Yves Montand de Cadenet, à recevoir les remerciements de Maurice Chabert, Président du Conseil départemental de Vaucluse, également Président du Conseil d'administration du Service Départemental d'Incendie et de Secours (SDIS) et de l'Association Départementale des Comités Communaux de Feux de Forêts de Vaucluse ainsi que de Jean-Yves Noisette, Contrôleur général et Directeur du SDIS.

Sapeurs-pompiers du Vaucluse mais aussi des départements voisins, Comités Communaux de Feux de Forêts de Vaucluse, bénévoles, Gendarmerie, Sécurité Civile, Croix-Rouge et services de l'Etat : tous ont réalisé un remarquable travail en luttant contre les incendies qui ont touché notre département cet été, à La Bastidonne, à La Motte-d'Aigues et à Gordes. En effet, ce sont près de 1 500 hectares qui ont brûlé, faisant de notre département l'un des plus touchés du territoire métropolitain.

Cette cérémonie de remerciements fut également l'occasion pour le Président du Conseil départemental d'annoncer de nouvelles tenues visant à renforcer la sécurité des soldats du feu : sur-pantalon dédié aux incendies, remplacement des anciens masques de fuites par des masques de repli, mise en sécurité des camions citernes feux de forêts les plus anciens.

Dans son allocution, Maurice Chabert a rappelé combien le Vaucluse était un département à risques (conditions climatiques défavorables, pression incendiaire marquée, végétation en souffrance...) et prévenir les feux de forêt passe aussi par la vigilance et le civisme de chacun.



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09